
１１月２９日、３０日、１２月１日の３日間で情報集会を開
催いたしました。 
●継続事業と新規事業について 
【学童野球大会】 
・行政や体協に委ね、協賛か後援などサポートのやり方を検
討しては。 
・野球にだけでなく、色々なスポーツも検討しては。 
【北栄町子ども交流事業】 
・メンバーにあまり認識されていないように思います。 
・北栄町との姉妹提携について、市民がまだ認識していない。 
・キャンプや子供の世話など年配の方には参加しにくい事業
内容になっている。 
・子供に拘わらず、老人を含め色々な年齢層の交流を企画し
ては。 
・名探偵コナンを題材に両住民の討論会を企画しては。 
【その他】 
・夏まつりは参加団体の重なりで、実質RCで出来る人数の企
画をすべきでは。 
・ホタル事業はまちづくり協議会とも連携をして継続をして
頂いている。 
・８月に事業が重なっているので分散出来ないのか。 
・新しい事業を立ち上げてきっかけ作りをしていくべきでは。 
・廃電線剝離機を贈呈したが今後どのようにしていくか→い
しべ共働作業所や市等とも連携を検討しているところです。 
●次年度に対する要望 
・青少年の仕事が多くなっているので、他委員会との共同に
しては。 
・後半にも事業を開催して、出来るだけ年間を通じて活動し
ては。 
・冠大会は開催すべきではないと会合などで言われています
が、実際に開催してみると非常に良いかと思われます。 
・親睦を深めることに重点を置いていくべきではないでしょ
うか。もっと家族を交えて事業を開催してはいかがでしょう
か。 
・小さいことをいくつもせずに、事業として印象深いまた残
るものを考えて頂きたい。 
・アルコール抜きの夜例会と企画しては。 
・例会時の座席がいつも同じ人となっているので、毎回違う
方と座るような工夫をされてはいかがでしょうか。 
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例会名
例会日
会員数 39 名 39 名
当日出席 28 名 26 名
事前 1 名 3 名
事後 6 名 名

出席免除 4 名 8 名
出席率 100.00% 93.55%
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次回例会 クラブ協議会

12月15日第1306回

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付
12/16(金) 守山 平常通り 12/21(水) 八日市南 なし
12/16(金) 東近江 平常通り 12/22(木) びわ湖八幡 なし
12/16(金) 長浜東 平常通り 12/22(木) 草津 なし
12/16(金) 大津中央 平常通り 12/22(木) 大津西 平常通り
12/19(月) 長浜 平常通り 12/23(金) 東近江 なし
12/20(火) 水口 平常通り 12/23(金) 守山 平常通り
12/20(火) 大津 平常通り 12/26(月) 五個荘能登川 平常通り
12/20(火) 野洲 平常通り 12/26(月) 長浜 なし
12/21(水) 大津東 平常通り 12/27(火) 水口 平常通り

1・ 本日例会は、クリスマス例会です。ご家族の皆様
ようこそお越しくださいました。

2・ 次回例会は、ｸﾗﾌﾞ協議会として上半期事業報告と後期
事業計画の発表です。

3・ １２月２９日と１月５日の例会は休会となりますの
で、お間違えのないようにお願いします。

4・ １月１２日やまりゅうにて、新年例会を１８時から行
います。

5・ 事務局は１２月２７日（火）～１月４日（水）まで年
末年始のお休みをいただきます。

幹事からのお知らせ

幹事　青木正伸　　

～クラブテーマ～ 

未来への一歩を、 
   今ここから！ 
    
  会長 

   山本善通 

ガバナー月信の１２月号に、各クラブの平均の出席率

が記載されておりました。当クラブは９３％を超えて

おり平均よりもかなり良かったので、少しホッとしま

したが、毎回１００％を目指し、頑張りたいと思いま

すので皆様よろしくお願いします。 

私の名前は、山本善通と言いますが、通称は「ゼンツ

ウ」と呼ばれることも多く、税理士業界ではたいてい

「ゼンツウさん」で通っています。そんな訳で、一度

挨拶に行かなければと、この間、香川県の善通寺に

行ってまいりました。この寺は、空海（弘法大師）の

生誕の地であり、知らなかったのですが、善通とは空

海のお父様の名前であることが判りました。親戚の叔

父さんが付けたらしいのですが、よくもまあ厚かまし

いと思いました。 

そこで今日は空海さんの話を少しさせていただきます。

外国人から見て一番の日本の天才は、空海であると言

われていますので、どんな人かなと思い調べました。 

宝亀５年（７７４年）に生まれ、承和２年（８３５

年）に入定（永遠の生命を生き続けているという意

味）しました。７９２年に１８歳で京の大学寮に入り、

明経道等を学ぶも飽き足らず、１９歳で山林修業、幅

広く仏教思想を学ぶ。８０４年３１歳で遣唐使の留学

僧として唐に渡る。２０年の留学期間を２年で切り上

げ帰国しました。何故かと言いますと、行く前にすで

に空海は、中国語を理解しており、唐の一番偉いお坊

様がすぐに密教の奥義を伝授したそうです。唐では、

仏教だけでなく、土木技術や医学、薬学等を学んだと

されています。帰国時に持ち帰った経典類は４６１巻

と言われています。日本では嵯峨天皇の加護を得て真

言密教の確立に尽くしました。816年に高野山に修禅

の道場を開創、８２３年には東寺を賜り名声は全国に

広がりました。土木事業についても功績があります。

８２１年、難航していた香川県の満濃池の改修工事に

責任者として派遣され、堤防をアーチ型に築いて効果

をあげ、三カ月で完了させました。書の分野において

も、日本の三筆といわれております。「風信帖」は国

宝に指定されており、現在３通が残っております。調

べてみればみるほど、すごい人だと思いました。この

ような方々の努力が、今の日本人の生き方にもつな

がっているのかなと思い先人の方々に改めて感謝した

いと思います。 

会長の時間 

夢を語り、現在を刷新 
Review from the future and Renew 

 
国際ロータリー第2650地区ガバナー刀根 荘兵衛 

 国際ロータリーテーマ 

人類に奉仕するロータリー 
       会長 ジョン F.ジャーム 

2016年12月8日　第28期　第20回　通算第1305回　　

お 客 様
池 本 道 雄 本日もお世話になります。
山 本 善 通 次年度、理事役員の皆様、宜しくお願いします。情報集会に参加頂い

た皆様、有難うございました。
伊 地 智 良 雄 本日の年次総会において、次々年度の会長及び次年度の理事役員のご

承認を頂きましてありがとうございました。
青 木 正 伸 伊地智次年度会長及び役員予定者の皆様、宜しくお願い致します。
奥 村 展 三 寒くなってまいりました。ご自愛下さい。お先に失礼。
中 川 三 夫 次年度理事役員の皆様、ご苦労様です。よろしくお願いします。
辻 孝 範 次年度役員の皆様よろしくお願いします。
甲 斐 切 稔 いよいよ次年度の役員・理事が発表されスタートいたしました。全員

一丸となって楽しいロータリーライフをしましょう。
上 西 宗 市 インドア同好会の井出さんの踊りの会、御参加よろしくお願い申し上

げます。来年１月２８日です。
長 谷 平 官 伊地智さん、次年度ご苦労様です。期待しております。
野 村 哲 哉 今年最後の例会になってしまうかもしれません。今年もいろいろお世

話になりました。
南 啓 次 郎 北陸新幹線、小浜ー京田辺ルートに決定、誠に残念です。
平 松 隆 一 来週クリスマス例会です。ご参加の皆様、よろしくお願いします。
近 藤 和 彦 次年度、精一杯がんばります。よろしくお願いします。
上 森 秀 夫 誕生日祝いをありがとうございます。
星 清 美 会長の時間いつも参考になります。ありがとうございます。
井 出 和 枝 １２月に入ると何かと忙しい日々です。風邪を引かぬように皆様お過

ごし下さい。山本会長のお話の中で善通寺のことが出ており、東京に
も善通寺があり、実父のおとうとがお坊さんの修行したお寺でした。
懐かしく思い出しました。

小 森 茂 樹 次週はクリスマス例会です。早年内２回の例会を残すところ、折り返
し後半も宜しくお願いします。

谷 康 彦 名誉ある湖南ロータリークラブの役員に当選された皆様おめでとうご
ざいます。「やりがい」を十分に堪能して下さい。

青 木 善 政 新役員の発表、本日されました。大変ご苦労様ですがよろしく頼みま
す。

桑 名 宏 幸 あと半年、役員の皆様ガンバレー。新役員の皆様よろしく。
竹 若 豪 次年度の役員理事の皆様、がんばっておつとめ下さい。

本日合計　４７，０００円　　　累計１，１０３，０００  円

１２月１日に役員指名委員会を行い、下記の通り決定
致しました。 
●2018-19年度会長 中澤実仟盛 

●2017-18年度理事役員 
会長    伊地智良雄 
副会長   長谷平官 
幹事    近藤和彦 
会場監督  上西宗市 
会計    中川三夫 
直前会長  山本善通 
会長ｴﾚｸﾄ   中澤実仟盛 
 

 
会員組織・広報 辻孝範 
会員増強    竹若豪 
親睦      上森秀夫 
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ  平松隆一 
国際奉仕    甲斐切稔 
社会奉仕    星清美 
職業奉仕    青木正伸 
青少年奉仕   小森茂樹 


